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◇歌唱「我等の生業」「覇気あれ我がクラブ」 ◇会長挨拶     
◇幹事報告           ◇委員会報告 前年度幹事 
◇卓話 「イニシエーションスピーチ」 岡田和弘君 
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＝本日の例会行事＝ 

年 月 日創立 

地区 

２０１２～２０１３年度 

2012 年 9 月 13 日（木） 第２５４７回例会 天候：晴れ 司会：横山貢副幹事 No. 10 

◎幹事報告 

◇ガバナー事務所より  

＊２０１５～２０１６年度 ガバナー・ノミニー選出の件 

 ・指名委員会構成 委員長：小佐野圭三［横須賀］  

委員：山地裕昭［足柄］ ・ 奥津光弘［秦野中］ ・ 後藤

定毅［大和中］ ・ 森 洋［横須賀北］ 

＊２０１５～２０１６年度 ガバナー・ノミニー候補者提案に

関する告知 

＊２０１３～２０１４年度 ロータリー財団奨学生募集 

 ・２０１３～２０１４年度 ロータリー財団の奨学生募集要

項  

・６大重点分野の目的と目標  

・２０１３～２０１４年度奨学金プログラム応募申請書 

（Ａ）第２７８０地区ロータリー財団奨学生 （Ｂ）ロータリ

ー奨学生 

＊広報・ＩＴ・雑誌に関する卓話について  申込み締

切：１０／１(月) 

◇ハイライトよねやま１５０ 

◇茅ケ崎市より 平成２４年度茅ケ崎市表彰式・茅ケ崎

市技能者表彰式 列席の案内 

 ・１０／１(月) ９：３０ ・茅ヶ崎市役所分庁舎６階 コミュ

ニティホール 

◇神崎正陳様（茅ヶ崎湘南ＲＣ）より 「伊藤留治君のロ

ータリー皆出席５０年を祝う会」招待への礼状  

◇タウンニュース 

◎会報 着 寒川・綾瀬 
◎例会変更 

☆寒 川    １０／１(月) １２：３０点鐘 例会終了後、事業

所訪問 （ＮＳＫ商品物流センター） 

         １０／８(月)  休 会 （祝日） 

         １０／２２(月) ⇒ １０／２１(日) 地区大会に

振替え 

☆綾 瀬    １０／９(火) ⇒ １０／１１(木) （家族移動例会） 

◎委員会報告 

前年度幹事［出口会員］：小林年度の理事・委員長の皆さ

ん、年次報告原稿を事務局宛にメールまたはファクスでなる

べく早く送って下さい。 

上左から委員会報告の出口会員、ソングの岡本会員、出席報告の梅

田会員、スマイルの稲毛会員、会場監督の山口会員、澤邑幹事 



 
◎出席報告  梅田弘人会員 

日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 
９／１３ ２５４７ ３１ ３０ ２４ ２ ４ ８６．６７％  

８／３０ ２５４５ ３１ ３１ ３０ １ ０ １００％ １００％ 

 
◎スマイル報告 稲毛 隆会員 

熊澤圓造君［奥様より］ 名誉会員推戴状と名誉会員章

をいただきました。ありがとうございました。 
和田幸男君 岡田さん、イニシエーションスピーチよろ

しくお願いします。 
伊藤留治君 岡田さん、イニシエーションスピーチ楽し

みです。 
田中賢三君 岡田さん、本日の卓話楽しみです。本日は

残念ながら早退しますが、ネットで聞きますので、気合

いを入れて話して下さい。 
出口敬純君 岡田さん、イニシエーションスピーチよろ

しくお願いします。 
平井 茂君 岡田さん、イニシエーションスピーチご苦

労様です。 
加藤 寛君 岡田さん、イニシエーションスピーチ楽し

みにしております。 
小林 亨君 本日のイニシエーションスピーチを楽し

く聞かせていただきます。 
大森久巳男君 岡田支店長、スピーチ楽しみです。 
下里洋一君 岡田さんのスピーチ楽しみです。 
杉本行廣君 週報Ｒ俳句の中、平井会員の換掘（かへほ

り）の講釈を頂き、一つ賢くなりましたので。 
岡田和弘君 本日がんばります。 
梅田弘人君 岡田さん、イニシエーションスピーチ楽し

みにしております。 
稲毛 隆君 ９月に入っても暑い日が続いていますが、

健康には気を付けましょう。岡田さん、イニシエーショ

ンスピーチお疲れ様です。 
［本日 14 件、26,000 円です］ 

が来る者拒まず去る者追わず、という一風変わったところ

で、かつてはダイエーの中内さんやヨーカドーの伊藤さん

なども席を並べて学んだゼミで、経営者の息子たちが何人

か同窓でした。 
 家族は妻と息子二人。女の子も欲しかったので、メス犬

を飼うことにしました。これがなかなかの癒しになりまし

て、夫婦プラス犬で旅行にも行きました。 
 入行後は戸塚支店、蒲田支店、そして審査部というとこ

ろへ配属されました。ここではバブル崩壊で厳しい状態に

ある企業を潰さないためにどうするか、ということをやっ

ていました。その後に銀行に公的資金が投入されて一息つ

きました。それでも預金流出が続いていたのですが、1998
年に横浜ベイスターズ（現 DeNA）の勝率に応じて利息が

つくというベイスターズ預金というのが当たって、息を吹

き返しました。まさしく佐々木大魔神様様でした。 
 2005 年に大森支店の開設支店長となり、都内の法人を扱

うことになり、大森ロータリークラブに入りました。それ

まで横浜銀行では都内のロータリークラブには誰も入って

いなかったので、横浜銀行都内初のロータリアンです。た

ぶん。自由が丘支店長のあと、再び審査部に配属となって、

今度はリーマンショック後の立て直しをすることになりま

した。バブル時よりは軽度だったのですが、東京を中心に

不動産価格が落ちるという過ちを繰り返してしまったの

は、銀行に過去の失敗をわかっている人がいなくなってし

まったからでしょう。 
 企業を再生させるかどうかの線引きは営業利益が出てい

るかどうか、ということに尽きます。ここについては、銀

行側は手を出せませんので。１部署でも利益が出るなら、

他を切って再生は出来ます。賃貸物件を持っていると再生

しやすいというのはあります。債権放棄というのは、潰れ

たら社会不安を引き起こすような大企業に対してのみ採ら

れる方法ということになります。 
 その後、登戸支店を経て茅ヶ崎支店長となりました。現

在、ＭＡに関わることが多いですが、経済が縮まってゆく

中で、パイを吸収して維持しているという寂しい状態です。

それでも、平塚・小田原などが人口減少で苦しむ中、茅ヶ

崎は人口が増えているので、まだ少しマシということにな

ります。 
 若かった頃「銀行員はドクターになれ」とよく言われま

した。内科治療にも手を貸し、場合により外科手術も出来

るよう頑張りますので、よろしくお願いします。 
 卓話は当クラブホームページからお聴きになることが可能です 

 祖父が磯子に土地を買ってから横浜に住んでいる自称

「浜っ子」です。今はそこが実家です。中高は浅野、大学

は一浪して日吉にある慶應の商学部、就職先が横浜銀行と

ずっと神奈川の中を渡り歩いてきました。その間、大学２

年の時はアメリカへ１年間留学していましたので、一浪・

一留で就職したことになります。 
 大学ではマーケティングのゼミに入っていました。ここ 

イニシエーションスピーチ 

岡田和弘君 

1961 年 12 月 29 日生まれ 商業銀行 
横浜銀行茅ヶ崎支店長 
2012 年 6 月入会  現年度：親睦委員 


